
NABU-Ortsgruppe 

Protokoll vom 11.12.14 

 
 

- Thema Mitgliederwerbeaktion: laut Uwe Tönjes erfolgreich verlaufen, gute Resonanz. 

Helmut Titschak berichtet über Arbeitseinsätze auf von-Witzleben-Streuobstwiese. 

Nächste Termine: 13.12. + 19.12.14 (weiter freischneiden und evt. neue Bäume 

setzen). 

 

- Tomma Renker erläutert Gründung einer NAJU-Kindergruppe: bereits 3 

Betreuerinnen, 2 günstige Örtlichkeiten und 5 Kinder gefunden. Vorbereitungen 

laufen.  

 

- Wiedervernässung der Moore: Hermann Dunkler-Gronwald gibt Einblick über die 

Kampagne des Landvolks gegen den niedersächsischen Umweltminister und betont, 

dass Moore wichtig für den Klimaschutz sind, Wiedervernässung aber nicht überall 

möglich ist. In Hude gibt es das Huder Moor und das Holler Wittemoor. Letzteres 

wurde laut Martin Gerdes-Röben bereits vor 40 Jahren mit Hilfe von Gerd Bruns 

wiedervernässt. Martin bietet Führung im Frühjahr an. Es soll eine AG Moore 

gegründet werden (Hermann, Günter, Martin?...) 

 

- Matthias Meyer über Insektenhotel: es ist gebaut und wird von Matthias, Kai-Uwe und 

Manfred Gröne aufgestellt. Befüllung als erste Aufgabe für Kindergruppe? 

 

- Trockenmauer: Garms spendet Steine in 2015, Rest kaufen wir dazu. 

 

- Müllsammelaktion: Matthias schreibt Mail an Peter-Ustinov-Schule zwecks 

Zusammenarbeit. 

 

- Cornwall-Nacht am 14.2.15 von 17 bis 23 Uhr im Kulturhof mit R. Wohlers und H. 

Neunaber. Karte 28€, Anteil davon geht an unsere Ortsgruppe. 

 

- Nächstes Treffen: 15.1.15 bei Burgdorf 

 

Protokoll: T. Renker 

 


